加美町立広原小学校 学校だより



豊かな心を持ち、自ら考え、たくましく生きる人間の育成

令和4年8月22日号

I 学期後半がスタートします!! 🕍











夏休みが終了し、学校には子供たちの元気な声が戻ってきました。一か月を超える長い休みでしたが、大きな事故 やけがの知らせもなく、子供たちが元気に過ごせたことをうれしく思います。ご家族と一緒にゆったりした気持ちで過 ごしたりすることで,子供たちは心と体のエネルギーを満タンにして学校に戻ってきたことと思います。

|今日から始まる||学期後半も,保護者の皆様のご協力をいただきながら,職員一丸となって魅力あふれる学校づく りに励んで参りますので,よろしくお願いいたします。

全校集会で、滝野澤校長が子供たちに次のようなお話をしました

みなさん,夏休みはどうでしたか?楽しい夏休みになりましたか?いろいろなことに挑戦できた夏休みになりましたか? 校長先生は,目標にしていた読書は,12冊読んだのでクリアできました。本を読みながら想像を膨らませ,楽しい時間 になりました。もう一つのウオーキングは目標を達成できませんでした。とても残念なことですが、落ち込んでいても仕方 が無いので、気持ちを切り替えて、これからも、できるだけ体を動かすように頑張ります。是非、夏休みに頑張ったこと、上 手くできなかったことを振り返り、くじけずに挑戦しましょう。

さて,夏休みが終わり,今日から|学期の後半になります。|学期の最終日は10月7日なので,まだ|か月以上もあり ます。学校に来る日は、今日も含めて33日です。たっぷりあります。夏休みに行った復習やこれから勉強する準備である 予習を生かして,しっかりと学習を進めていきましょう。

また、どの学年でも学校以外の場所での学習が予定されています。1・2年生は大崎市古川に、 3・4年生は仙台市宮城野区に校外学習に行く予定です。

5年生は、今週の木曜日から1泊2日で南三陸町の志津川自然の家に野外体験活動に行く予定です。

そして,6年生は,9月13日から福島県会津若松市に1泊2日で修学旅行に行く予定です。

学校以外のところでの学習のときには、どんなところなのか?何を勉強してくるのか?前もって調べるなどの準備が大 切です。また,楽しい学習にするために,みんなと協力すること,約束を守ることも大切になってきます。

校長先生は、心配なことがあります。それは、今、新型コロナウイルスの感染者が、どんどん増えていることです。みなさ んも知っているように、新型コロナの陽性者や濃厚接触者になってしまうと長く学校を休むことになります。これから1学 期のまとめの学習を行っていくので,勉強が遅れることが心配です。また,先ほど話した校外学習や野外体験活動,修 学旅行にも,行けなくなるかもしれません。

そこで、みんなで気を付けたいことがあります。

一つ目は、石けんで手を洗うことです。食事の前や食事の後はもちろん、外で遊んだ後や体育の後など、いろいろなと ころをさわったなというときは、石けんで、ていねいに手を洗いましょう。

二つ目は、マスクをきちんとつけることです。鼻を出さず、すき間がないようにマスクをつけていれば、Im以上離れて、 長くお友達とお話ししても、新型コロナにほとんどうつらないそうです。濃厚接触者にもなりません。だから、マスクをきち んとつけるようにしましょう。

三つ目は、友達との間隔をとって過ごすことです。近づきすぎてお話すると、うつったり濃厚接触者になったりします。友 達との間隔がとれる場所では間隔をとります。近づいているときには、話をしないようにします。

Ⅰ学期後半も,学校に楽しく通うために,失敗しても,くじけずに挑戦すること,コロナ感染に気を付けることを,広小99 名みんなで頑張っていきましょう。

8~9月の主な予定

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
22	月	街頭指導 全校集会 短縮4校時限 I2:20 下校 給食なし	8	木	英語活動(I,2年)
23	火	I,2年 英語活動 5,6年 助産師による保健講話(2校時)	11	日	小学校バンドフェスティバル県大会
24	水	5年5校時限	12	月	ミニ避難訓練(業間)
25	木	5年志津川野外体験活動 6年修学旅行保護者説明会 19:00~	13	火	6年修学旅行 SSW 来校
26	金	5年志津川野外体験活動 PTA 執行部役員会 19:00~	14	水	6年修学旅行
28	日	PTA 奉仕作業 6:00~ 加美町総合防災訓練	15	木	街頭指導
29	月	SC(佐々木美奈先生) 来校日	16	金	交通安全教室 (2校時:1,2,3,6 年 3校時:4,5 年)
30	火	SSW(山口久美子先生)来校	20	火	プール清掃 (5年)
31	水	委員会活動 集金日	21	水	秋の交通安全運動(~30日) 校外学習 1,2 年:古川方面 3,4 年:仙台方面
ı	木	夏休み作品展,水泳参観期間(~9月9日) 縦割り遊び 街頭指導	22	木	縦割り遊び
2	金	後期用教科書配付	27	火	SSW 来校 事務整理日(14:15 下校) 集金日
5	月	SC 来校	28	水	講話朝会 事務整理日(14:15 下校)
6	火	着衣泳(B&G 講師) (I校時:2,4年 2校時:1,6年 3校時:3,5	29	木	中新田地域手をつなぐ親の会交流会 宮崎陶芸の里
7	水	音楽朝会(金管バンド壮行会) クラブ活動	30	金	SC 来校

I 学期後半は、「学習の充実」に力を入れていきます!

夏休みに行った二者面談では、「学期前半のお子さんの学習や生活の様子を担任から詳しくお伝えしました。 頑張って伸びている点、取り組み方を検討する必要がある点など、保護者の方と共有でき、夏休み明けからの学級運営のヒントをたくさんいただきました。保護者の皆様からのご意見や児童の生活アンケートの結果等を踏まえ、学校でも、「学期前半の生活を教職員全員で振り返る会議を行いました。明るい挨拶や積極的な行事への取組、意欲的に働く姿勢など、様々な面で子供たちが成長している様子が話し合われました。また、広原小学校の子供たちのよさを更に伸ばしていくために、下の①~③を通して、学校全体で「学習の充実」に力を入れていくことを確認しました。取組の詳細は、お便り等でお知らせしますので、ご協力の程よろしくお願いします。

①子供の考えを深められる授業づくり ②放課後学習クラブの実施(3学年以上) ③家庭学習の徹底

夏休み明けも,ますますの「感染症対策」にご協力ください!

夏休み期間中,新型コロナウイルスの全国的な感染拡大が報じられていましたが,加美町でも罹患されている方が急増しています。今週末には5年生の野外体験活動,9月には6年生の修学旅行と1~4年生の校外学習が計画されており,子供たちも大変楽しみにしています。できるだけよい状態で,予定された活動を実施するためにも,改めて,一人ひとりが日常の対策を徹底していくようにご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

また,現在の感染状況におきましては,同居家族にかぜ症状が見られる場合も,お子さんの登校を控えていただくようにお願いしています。お子さん本人だけでなく,同居家族の方につきましても,かぜ症状,検査の実施,濃厚接触者該当等の状況がありましたら,学校までご連絡いただくようにお願いします。